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Carissimi, 

 come già saprete l’assemblea dei CR, dei CP e delle FD (quelle da voi espressamente invitate perché probabili o 

possibili CP) si terrà a Rimini, dal 4 al 6 ottobre dalla sera di venerdì alla domenica pomeriggio. 

Sarà un’assemblea molto importante per almeno tre motivi: 

1) la presenza e l’impegno di Mario Sberna in Parlamento. E’ la nostra voce, là dove si prendono decisioni per la 

famiglia. Siamo chiamati ad essergli vicini in tutti i modi possibili. Già un gruppo di lavoro lo sta seguendo.  

2) L’anno prossimo, ci sarà l’assemblea generale dell’associazione per eleggere il nuovo direttivo nazionale e il 

Presidente.  

3) Sempre nel novembre del 2014 celebreremo i 10 anni dell’associazione per dire ancora una volta che le 

famiglie ci sono e sono contente di esserci: “più famiglia, più bimbi, più futuro”; un’espressione –

quest’ultima– che lo stesso Papa Benedetto fece sua nel novembre del 2005.  

Questi sono tre avvenimenti nei quali vogliamo esprimere il nostro amore e il nostro servizio alla famiglia, alle 

famiglie numerose e all’ANFN: tre avvenimenti che richiedono la vostra presenza. Per favore NON MANCATE: vi 

chiediamo anche di esortare i provinciali ad essere presenti. 

Ma COME concretamente prepararci all’assemblea di Rimini? Assieme a Luca Gualdani e a Paolo Puglisi - 

accompagnati spesso dalle loro mogli, Lucia e Laura - ci siamo incontrati con voi ad Alessandria, a Cagliari, a 

Perugia, a Barletta, a Chiampo, a Catania, a Padova, a Brescia, a Modena, a Milano ed a S. Giovanni V.no. Abbiamo 

presenti i vostri volti, l’ospitalità, le vostre famiglie, i vostri figli e figlie… Grazie ancora e grazie di cuore.  

Ricordando gli incontri e le parole scambiate abbiamo cercato di formulare alcune domande. Vi chiediamo di 

rispondere. Grazie in anticipo, sicuri che accoglierete la nostra domanda. 

1) C’è qualche problema o aspetto dell’associazione di cui avreste voluto parlare quando ci siamo incontrati? C’è 

stato qualcosa che per voi non andava? Quale momento o aspetto o fatto vi è stato più utile per lo svolgimento 

del vostro impegno di coordinatori? Se questi incontri continuassero, come li vorreste? Fate esempi concreti. 

2) Uno degli aspetti più sottolineati è stata la necessità degli incontri e delle équipe, ad ogni livello. Si parlava 

della necessità che almeno due volte all’anno i CR si incontrassero con i CP e che ogni CR, in particolare, 

avesse un rapporto permanente con due e o tre famiglie dell’associazione, appunto per lavorare in équipe e 

così meglio servire l’insieme delle nostre famiglie. La cosa vi sembra possibile? Nel frattempo avete preso 

qualche iniziativa in tal senso? In alternativa cosa suggerite? 

3) In quasi tutti gli incontri, diversi CR e CP hanno comunicato che ritengono di “aver fatto poco” per 

l’associazione. Ribadito che nessuno è giudicato e tutto ciò che ognuno può dare è ricchezza, secondo voi 

come mai questa affermazione? Mancavano tempo e motivazioni? Non ci si sentiva nel proprio ruolo? Non 

c’era collaborazione? Mancavano mezzi materiali? Quali altre ragioni o fatti ci sono all’origine di questo 

‘poco’? 

4) Nella vostra regione, in accordo con i coordinatori provinciali, come pensate sia possibile coinvolgere altre 

famiglie della zona? 

5) Avete qualche idea per la ricorrenza dei 10 anni di ANFN? Avete qualche proposta concreta? 

Pensiamo che per una buona risposta siano necessarie due cose: la prima, un incontro del CR con i CP per valutare 

assieme la situazione e dare concretezza alle risposte e al termine la stesura di una relazione chiara, concreta, ricca di 

motivi e di proposte che a Rimini ogni CR presenterà all’assemblea (la seconda); sempre fatta salva la libertà di 

integrazione di quanto esposto da parte dei CP o dello stesso CR.  

Ma perché l’assemblea riesca, perché sia una assemblea ‘buona’ per la famiglia numerosa è necessario uno stile, un 

spirito che noi con una parola vecchia ma sempre nuova chiamiamo ‘servizio’. Il vescovo Tonino Bello la 

chiamerebbe ‘lo spirito del grembiule’. Se manca, tutto sarà inutile.  

Perché questo? Perché, come ha scritto nella mail il segretario: nell’assemblea di Rimini, CR in particolare e CP 

sarete gli ATTORI principali: avrete la responsabilità di essere i “protagonisti”. Cioè coloro che “per primi 

lotteranno” (significato etimologico della parola ‘protagonisti’) perché l’associazione possa amare e servire la 

famiglia. Una lotta che esige almeno umiltà, sincerità e verità e volontà di lavorare assieme. Non si tratta di aver 

ragione o di essere i più bravi, ma di dare una mano perché ogni famiglia possa trovare nell’associazione quanto 

cerca, per diventare a sua volta protagonista nel servizio.  

Buon lavoro e arrivederci a Rimini Giuseppe e Raffaella 

p.s. eventuali problemi economici non devono impedire la vostra partecipazione. Se necessario parliamone prima. 
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